



HAPPY END DER WOCHEN

Spende für das Teddyhaus



Beachtlicher Betrag fürs Teddyhaus: Klaus Luger, Sepp Dockner, Michaela Altendorfer, Josef Dockner, Rudolf Mair, Michaela Innerhuber, Katrin Dockner, Herzkind Sarah Dockner und Georg Ernsthofer.

Foto: Stadler

Nationalratspräsidentin Barbara Prammer (†) war Ehrenpräsidentin der Aktion „Herzkinder“ und Weinpatin im Höbenbacher Winzerhof Dockner. Mit ihr hat Sepp Dockner, in dessen Familie es ein Herzkind gibt, eine Unterstützung für das Linzer „Teddyhaus“ vereinbart. Dieses Versprechen wurde bei der heurigen Weintaufe einge-

löst. Aus dem Verkauf von Geschenkkartons mit Grünem Veltliner aus den Weingütern Dockner und Georg Ernsthofer (Wösendorf) konnte ein Scheck über 19.000 Euro an den Linzer Bürgermeister Klaus Luger, Präsidentin Michaela Altendorfer und die Herzspezialisten Rudolf Mair und Michaela Innerhofer übergeben werden.